
 

 
 

Compte -rendu de la sortie Port du Plomb le 22.01.17 

 

 
Présents : Geoffroy SIBILEAU, Sébastien BILLY, Ronan MAREC, Maxime JAMET, Eric MASSIOT, Michel CALVAN 

 

Responsable : Geoffroy SIBILEAU 

 

Météo :  

Le vent : Nord-Est d’une vitesse de 10 et 15 km/h avec quelques passages à 20 km/h 

Vagues : Petit clapot de 0,40 cm max. 

T° mer : 8/9° 

T° air : de 1° à 9° avec un ressenti de -2° à 6° 

Couverture nuageuse : Ciel voilé avec quelques éclaircies 

Précipitation : néant 

 

Le déroulement : 

8H30 : rendez-vous au club, tout le monde est à l’heure, nickel ! 

9H : navette au port du Plomb côté l’Houmeau pour déposer le minibus avec la remorque au point d’arrivée.  

9H45 : départ en direction du Lavardin et petit briefing rapide sur l’eau car tout le monde a hâte de se mettre en 

action pour se réchauffer. Poussés par le vent, la progression fût assez rapide 7/8 km/h.  

10H20 – 4,5 km : nous faisons un point à la tourelle du Lavardin, les sensations sont bonnes, voir trop chaud 

pour certains (le comble !) 

10H45 – 7 km : nous arrivons au phare de Chauveau, le soleil brille, la visibilité est bonne, la température est 

montée, peu de vent, un petit encas et nous repartons. Nous décidons de contourner la zone de déferlement à 

la pointe de Chauveau, de belles vagues déroulent et déferlent, on n’est pas là pour ça, on reviendra une autre 

fois avec des températures plus clémentes pour surfer. Nous continuons notre route en direction de la pointe 

des Sablonceaux.  

11H45 - 11 km : nous arrivons au Pont de l’Ile de Ré, nous devions pique-niquer à cet endroit, il est un peu tôt, 

nous sommes en avance, nous décidons donc de poursuivre jusqu’ au fort de la Prée.  

Après le passage du pont nous sentons le courant qui nous fait dériver, le coup de pagaie devient plus actif pour 

maintenir la trajectoire. Nous arrivons vers 12H15, et nous avons la dalle !  

12H15 – 15 km : nous débarquons sur une petite plagette de coquillages au pied des remparts. Les bouteilles de 

blanc et de rouge sortent alors des sacs ! Eh oui, en effet il faut se réchauffer, car bien que le spot soit ensoleillé, 

la température ne dépasse pas 6°c.  On fait le constat que nous sommes de mieux en mieux équipés, et c’est 

tant mieux ! On se restaure, on s’abreuve, on discute sur les projets à venir, et tout cela au soleil, tout va bien !  

13H30  : nous décidons de repartir, le ciel se couvre un peu, de suite les températures ressenties baissent, cela 

commence à cailler, le pagayage va nous réchauffer. Nous voilà partie pour la traversée de 7 km jusqu’au port 

du plomb, contre le vent et le courant de marée. L’allure descend à 5,5 km/h, on prend notre temps, certains en 

profitent pour tester leurs nouveaux bouts de remorquage.  



15H – 22 km : nous arrivons au port du Plomb avec une avance de 30 mn sur le programme, normal, les 

températures étant basses, nous avons décidé de mettre un certain rythme. Nous portons nos bateaux sur 

300 m jusqu’à la remorque, nous nous changeons dans le froid, cela nous rappelle bien que nous sommes en 

hiver, sur l’eau nous l’avions presque oublié.  

15H30 : nous arrivons au club, tout le monde c’est ce qu’il a à faire, c’est efficace ! Nous échangeons rapidement 

sur la journée, en nous disant que l’on a bien fait d’avoir maintenu la randonnée.  

16H : fermeture du club 

 

L’impression des participants :  

Sébastien BILLY : Au final, malgré des températures assez basses, la sortie a été très agréable. Bien préparé et 

bien équipé, cela l'a fait ! » 

 

Michel CAVAN : « C'est le genre de sorties que j'apprécie particulièrement, qui permettent de changer des 
sorties du samedi, de voir autre chose et de tester ses capacités dans des conditions plus rudes. C'est très 
formateur et ça permet aussi d'affiner en matière d'équipement. » 
 
Geoffroy SIBILEAU : « La météo rend les projets de sorties toujours incertains. La question d’annuler la sortie 
s’est évidemment posée. Le maintien a été une bonne chose. Cela a permis de prendre beaucoup de repères et 
de l’expérience, et au final de vivre une belle journée. » 
 
Eric MASSIOT : « Enfin une belle sortie longue ! Pour moi cela a été dur sur la fin ! A refaire. » 
 
Maxime Jamet : « Le froid n'a pas posé de problème. Sauf un peu pour les doigts et orteils : même bien couverts 
ils se réchauffent difficilement. La décision de modifier le lieu de repas a été une bonne idée : le site était très 
agréable et abrité. » 
 
Ronan MAREC : « Une ballade très sympa avec ce petit challenge d'affronter le froid ! Le kayak c'est bien 
l'embarcation inventée par les inuits !! Cela donne envie de poursuivre l'organisation de randos à l'extérieur du 
club pour profiter des ressources dont les environs disposent ! » 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


